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会議の名称 令和元年度 第１回あま市都市計画審議会 

開催日時   令和元年１１月２０日（水） 午後２時００分～午後２時３０分 

開催場所   あま市役所本庁舎２階 大会議室 

議 題 

第１号議案 会長の選出について 

第２号議案 職務代理者（副会長）の選出について 

第３号議案 名古屋都市計画生産緑地地区の変更（あま市決定）について 

出 席 委 員 

後藤幸正、森耕治、宮地直宣、岩本一三、後藤哲哉、山田精二、 

堀江徹二郎、樋口眞一、室田卓史、近藤哲夫、 

森秀章（代理：大西交通課長）、佐田信一郎 

欠 席 委 員 村上千代子 

出席者（市） 村上市長、山内建設産業部長 

事 務 局 安立都市計画課長、久米主幹、久原課長補佐、山田係長、澤田主事 

傍聴人の数 ０人 

会議の経過（議事要旨） 

議題  

第１号議案 会長の選出について 

 会長を山田精二委員に選任 

 

第２号議案 職務代理者（副会長）の選出について 

 会長から堀江徹二郎委員を副会長に指名 

 

第３号議案 名古屋都市計画生産緑地地区の変更（あま市決定）について 

（事務局より説明し、原案のとおり承認） 

 

質疑応答 

（第３号議案関係） 

委   員 ：  ２－２について、都市計画道路の計画線外の土地はどのように対応するのか。 

事 務 局 ：  愛知県からは、計画線外の土地は原則買取り不可として地権者に話をしたと

聞いている。ただし、残地の面積や地形を考慮し、対応については県と地権者

間で個別に交渉しているところである。 

 

 

 


